
- - - - - - - - - - - REUNION DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 15/MAR/2005 - - - - - - - - - -  
Siendo las 12:00 Hrs. del día 15 de marzo de 2005, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la Facultad de 
Ciencias en sesión ordinaria según la convocatoria emitida por la Directora con fecha 1º de marzo de 2005, bajo el 
siguiente orden del día:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. Después de pasar lista de asistencia, y con la presencia de 
nueve representaciones la Presidenta del Consejo, Dra. Nahara Ayala Sánchez, declara el quórum legal. - - - - - - - - - -  
2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos por aclamación el consejero 
alumno Julio Valencia Suárez y el profesor M.C. Ricardo Eaton González. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -  
3.- Lectura y aprobación del orden del día.  Se propone que en el punto de Asuntos Generales se agreguen los 
temas “Especialidad en Medio Ambiente” y “Notificación de las asignaciones de la academia de Ciencias Naturales y 
exactas”. También se propone que se agregue como punto número 6 el tema “Dictámenes y resoluciones de la 
Comisión de Asuntos Legales”. Se aprueba las modificaciones al orden del día con ocho votos a favor y una 
abstención.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El Secretario del Consejo da lectura al acta de la sesión 
anterior. En este punto se cuenta ya con diez representaciones. El acta se aprueba con nueve votos a favor, cero en 
contra y una abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
5.-  PIFI 3.1. El pleno del Consejo otorga por aclamación el uso de la palabra al Administrador de la Facultad, C. P. 
Enrique Pérez para presentar el tema. Se presenta un resumen del proyecto PIFI 3.1 “Mejoramiento de la calidad y 
competitividad académica para el aseguramiento de la acreditación de los PE de Licenciatura de la DES de Ciencias 
Naturales y Exactas”. En dicho resumen se menciona que para todo el proyecto se tiene un monto aprobado de 
$4,300,000 pesos, de los cuales $1,322,000 pesos los ejercería la Facultad de Ciencias, $968,000 la Facultad de 
Ciencias Marinas, $910,000 el Instituto de Investigaciones Oceanológicas y $1,100,000 la DES en su conjunto. Se 
discute ampliamente el tema entre los miembros del Consejo. La presidenta del Consejo propone que a partir de este 
momento, la Comisión de Asuntos Académicos empiece a trabajar en la generación de un anteproyecto para el PIFI 
del próximo año, teniendo un plazo de dos meses para presentarlo ante este consejo. Se aprueba por unanimidad.  - -  
6.-  Dictámenes y resoluciones de la Comisión de Asuntos Legales. En este punto los miembros de la Comisión 
de Asuntos Legales dan lectura a diversos dictámenes: el alumno Julio Valencia Suárez, da lectura a la resolución de 
la Comisión de Asuntos Legales sobre el Convenio Energía Costa Azul – Facultad de Ciencias, siendo aprobada con 
seis votos a favor, cero en contra y cuatro abstenciones. El alumno Julio Valencia Suárez, da lectura a la resolución 
de la Comisión de Asuntos Legales sobre el caso de Modificaciones al Reglamento de Becas, siendo aprobada con 
diez votos a favor y una abstención. El Dr. Roberto Vázquez Meza da lectura al dictamen sobre modificaciones al 
Reglamento del Consejo Técnico, siendo aprobado por unanimidad. Se propone que en un mes los miembros del 
consejo revisen el documento de propuesta de modificaciones, se den 15 días más para revisar todo e integrar las 
observaciones y propuestas que se reciban y posteriormente se convoque a la reunión de Modificación de 
Reglamentos. Se aprueba por unanimidad. Se propone que se empiece a trabajar en el Reglamento Interno de la 
Facultad de Ciencias por capítulos, de tal manera que se vaya aprobando cada capítulo. Se aprueba por unanimidad. 
Se comenta que el la parte que atiende al reglamento de titulación tiene prioridad. Se propone que en un mes se 
tenga ya una propuesta al respecto, que pueda discutirse en 15 días. Dado lo avanzado de la hora se propone que 
esta sesión quede abierta y se retome el próximo día miércoles 30 de marzo a las 10 Hrs. Se aprueba con diez votos 
a favor y uno en contra. En este punto la Presidenta del Consejo le da la bienvenida a los estudiantes recientemente 
electos para sustituir a los consejeros que se ausentaron por finalizar su carrera o porque partieron a realizar 
estancias de intercambio académico. Los nuevos consejeros son: Marisol Ochoa, Carlos Ochoa y Berenice 
Castañeda. Antes de suspender la sesión, la presidenta del Consejo propone tocar el punto 9, lo que es aprobado por 
aclamación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
9.-  Uso de servicio de internet. La Presidenta del Consejo comenta sobre el uso indebido de la red académica de la 
Universidad por miembros de esta Facultad. Los problemas presentados son: el alojamiento de un café Internet, el 
alojamiento de juegos por Internet, y hueco de seguridad que ha sido utilizado constantemente. La Presidenta del 
Consejo nos informa que en su calidad de Directora de la Facultad, actuará de acuerdo al Estatuto General. Se 
suspende la reunión siendo las 14:21 Hrs. del día 15 de marzo de 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE REAUNDA LA SESION INTERRUMPIDA EL 15 DE MARZO DE 2005, SIENDO LAS 10:15 HRS. DEL 
DIA 30 DE MARZO DE 2005.  - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
7.- Reglamento Interno para alumnos de la Facultad de Ciencias. La Presidenta del Consejo hace un resumen 
acerca de la motivación de este punto. El pleno del Consejo comenta al respecto. Se aprueba por aclamación que 
este asunto se incorpore al Reglamento Interno de la Facultad, aprobado ya en esta misma sesión. Asimismo, la 
Presidenta del Consejo solicita a la Comisión de Asuntos Legales que en dicho reglamento se anexe también una 
sección sobre contingencias, ya que es un asunto que no se contempla en ningún ordenamiento, y que es necesario 
en una dependencia como la nuestra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
8.-  Tutorías. El Subdirector, Dr. Juan Tapia Mercado y la M. C. Evarista Arellano nos comentan sobre el tema. Se 
discute al respecto. El pleno decide que se incorpore el asunto al Reglamento Interno. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
9.-  Uso de servicio de internet. Este punto fue tratado y agotado por adelantado justo antes del receso en la sesión 
el día 15 de marzo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
10.-  Informe de avance de asuntos pendientes por Comisión. Dado que la Comisión de Asuntos Legales ya 
cumplió con entregar algunos de los dictámenes, sólo se da lectura a la lista de pendientes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
11.- Asuntos generales. Especialidad en Medio Ambiente. La M. C. Evaristo Arellano, presenta la propuesta de la 
especialidad en Gestión Ambiental. Se comenta ampliamente el tema por parte del pleno. Se turna la propuesta a la 
Comisión de Asuntos Académicos para su análisis y dictamen. Notificación de las asignaciones de la academia de 
Ciencias Naturales y Exactas. La Presidenta del Consejo notifica que los siguientes maestros fueron asignados o 
ratificados en la Academia de Ciencias Naturales y Exactas: Biología: Ileana Espejel (titular), José Delgadillo 
(suplente); Física: Jorge Villavicencio (titular), Jesús Lerma (suplente); Matemáticas: Álvaro Álvarez (titular), Gloria 
Rubí (suplente), y Ciencias Computacionales: Victoria Meza (titular), Luis Vizcarra (suplente). - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
No habiendo más asuntos que tratar se cierra la sesión siendo las 12:15 Hrs. Estuvieron presentes los siguientes 
consejeros: Nahara Ayala Sánchez, Gloria Elena Rubí Vázquez, Isabel Montes Pérez, Juan Tapia Mercado, Roberto 
Vázquez Meza, Christian Chávez Ley, Julio Valencia Suárez, Ricardo Eaton González, Evarista Arellano, María Yanet 
Jiménez Reyes, Omar Álvarez Xochihua, Miguel Ángel Ibarra Rivera, Marisol Ochoa Fajardo, Carlos Iván Ochoa 
Guerrero y Berenice Castañeda Talavera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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